

PUESTA EN MARCHA DEL COMEDOR SOCIAL. La Asociación, a solicitud expresa de la Delegación Provincial de Salud y Bienestar Social, ha puesto en marcha el comedor social para niños desfavorecidos de la ciudad en las instalaciones del colegio "Mercedes Carbó". Son atendidos sesenta y cuatro menores desde primera hora de la mañana a cuatro de la tarde, incluyendo talleres, desayuno, piscina y juegos, así como el almuerzo y avituallamiento para llevar a casa como merienda-cena. La experiencia está siendo gratificante aportando una nueva forma de trabajo con aquellos que menos tienen.



SIMA. Desde primeros de este mes el EMA "Bahía de Cádiz y Campo de Gibraltar" se transformaba en SIMA, Servicio Integral de Medio Abierto, que ahora incluye, además de la ejecución de las medidas, la atención a los tratamientos en consumo de tóxicos y salud mental



a los menores, así como proyecto de inserción laboral. Las nuevas sedes se encuentran en Valdelagrana, el Equipo de Tratamiento, y en el Edificio Centro de Empresas de Impulsa El Puerto en el Polígono Industrial Las Salinas de Levante, el Equipo de Educadores.

LUDOTECA DE VERANO "COMPLEJO DEPORTIVO". El Complejo Deportivo desarrolla su ludoteca para niños externos que incluye talleres de diferente temática, piscina y cursos de natación dentro de los horarios establecidos, así como cursos de pádel. Se establecen durante el verano grupos de edades y quincenas del mes. La ludoteca está siendo todo un éxito para los más pequeños. Además se desarrollan cursos específicos para usuarios externos.



Este Boletín se imprime en nuestro Centro Especial de Empleo «Gráficas LÓDELMAR» Pol. Ind. Las Salinas • C/ Embalse s/n • 11500 EL PUERTO DE SANTA MARÍA

BODA MUY ESPECIAL.

Este mes se celebró una boda muy especial, la de Carmen Carrasco, compañeros y amigos la acompañaron en un día tan señalado, su padrino fue Joaquín Mel. ¡Felicidades pareja!



El Perfil de *M.^a Luisa García Camacho*



Catorce años al frente de fogones entre nosotros, primero en el área de Alzheimer, un lapso de tiempo y posteriormente en el Restaurante Bar "La Alegría". Mari es una de las cocineras que se encuentra al frente de la única cocina de la Asociación que ofrece servicios de cara al público. No hay "estrellas Michelin" en el firmamento para premiar algunos de

sus platos que, sin duda, deben probar, de nuestra "MasterChef" de sobresaliente y tengan claro de que si Chicote visitara su cocina huiría despavorido ante su limpieza, orden y mejor hacer.

Mari tiene una impronta seria y en ocasiones parece malhumorada y callada, pero nada más lejos de la realidad. En ella se encuentra un corazón muy sensible y de buenas acciones, tierno y humano, cuida al máximo a sus comensales que le son muy fieles.

Sabe como nadie coordinar a su equipo en su feudo, que mantiene limpio y organizado, sus neveras pueden ser espejos y los chavales la adoran y respetan por encima de todo, imprimiendo disciplina y orden en el trabajo, en la elaboración de platos y en el atuendo de quien pisa sus terrenos. Jamás falta un detalle a sus uniformes.

Mari se ha ocupado este mes del comedor social y ha sido toda una experiencia. Trabajo duro e intenso por aquellos que menos tienen pero muy gratificante en lo personal, la responsabilidad de la alimentación de los peques ha sido casi maternal.

Mari siempre defiende su anonimato y es poco partidaria de estas letras y fotos, pero las merece con mayúsculas. Responsable también de la estabilidad matrimonial y sentimental de muchos que nos llevamos el costo para casa a buen precio y de una calidad excelente.

Trabajo en equipo, orden y, sobre todo, la mejor calidad que sale de unas manos privilegiadas.

VERANO 2013.



Varios son los momentos clásicos de nuestros veranos, la visita de nuestros saharauis en "Vacaciones en Paz", la visita de ASPYAM desde Trujillo y el día de la inauguración de la temporada de verano de los Centros Ocupacionales.